

München, 17.12.2010

### **Siemens trennt sich von seiner Minderheitsbeteiligung an Krauss-Maffei Wegmann**

Siemens veräußert seine 49-Prozent-Beteiligung an der Krauss-Maffei Wegmann GmbH & Co. KG (KMW) an die Wegmann Gruppe, der bisher schon 51 Prozent von KMW gehörten. Über den Kaufpreis haben beide Parteien Stillschweigen vereinbart. Die Transaktion bedarf noch der Zustimmung der Kartellbehörden und soll im ersten Kalenderquartal 2011 abgeschlossen sein. „Mit dieser Transaktion setzen wir unsere Strategie der sorgfältigen Konzentration auf unsere Kerngebiete Energie- und Umwelttechnik, industrielle Infrastruktur und Gesundheitstechnik konsequent fort“, sagte Finanzvorstand Joe Kaeser. Siemens hatte die Minderheitsbeteiligung an KMW im Frühjahr 2001 im Zuge der Atecs-Mannesmann-Transaktion erworben.

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein weltweit führendes Unternehmen der Elektronik und Elektrotechnik. Der Konzern ist auf den Gebieten Industrie und Energie sowie im Gesundheitssektor tätig. Siemens steht seit über 160 Jahren für technische Leistungsfähigkeit, Innovation, Qualität, Zuverlässigkeit und Internationalität. Siemens ist außerdem weltweit der größte Anbieter umweltfreundlicher Technologien. Mit rund 28 Milliarden Euro entfällt mehr als ein Drittel des Konzernumsatzes auf grüne Produkte und Lösungen. Insgesamt erzielte Siemens im vergangenen Geschäftsjahr, das am 30. September 2010 endete, einen Umsatz von 76 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 4,1 Milliarden Euro. Ende September 2010 hatte das Unternehmen weltweit rund 405.000 Beschäftigte. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.siemens.com](http://www.siemens.com).